

FÖRDERVEREIN

5 **„Linda“ e.V.** **5**

Jahre **MÖNCHENGLADBACH** **Jahre**

„LÜRRIPER IN DER ALTENARBEIT“ E. V.

Am 07.09.15 gründeten 8 Personen den Förderverein „**Lürriper in der Altenarbeit**“ e. V. **Mönchengladbach** (Kurzform: „**Linda**“ e.V.- **Mönchengladbach**), der bis zum heutigen Datum auf 37 Mitglieder angewachsen ist. Ursprünglich wollten die Gründungsmitglieder diese 8 Personen auf ihren Verein beschränkt wissen, aber sie beschlossen dann doch, weitere Mitglieder in diesen Verein aufzunehmen.

Am 30.09.2015 wurde (mit der VR-Nr. 5149) dieser Verein schon in das Vereinsregister des Amtsgerichts Mönchengladbach eingetragen. Bereits am 14.01.2016 hat der Verein vom Finanzamt Mönchengladbach die (vorläufige) Steuerbegünstigung erhalten, die alle 3 Jahre, durch Abgabe des Finanzberichtes und der Unterlagen der jeweiligen Jahreshauptversammlung, vom Finanzamt verlängert worden ist.

Die Gründungsmitglieder, alles ehemalige (Vorstands-)Mitglieder der AWO Volksgarten waren der Ansicht, dass durch die Neuordnung der AWO Ortsvereine, ein Teil der bis dahin vom Ortsverein Volksgarten geleisteten und finanzierten Arbeit außerhalb der Begegnungsstätte, gefährdet sein könnte. Finanzielle Mittel für einige erbrachte Aufgaben wollte von nun an der Förderverein in Eigenregie übernehmen. Finanziert werden sollte diese Arbeit durch Spenden und den jeweiligen monatlich stattfindenden Bingo-Nachmittagen. Der Jahresbeitrag für die Mitglieder wurde einstimmig auf 12,- € beschränkt.

Von Jahr zu Jahr wurden die Aktivitäten erweitert. Beschränkten wir uns anfangs nur auf das Bingo Spielen, so kamen bald weitere Aktivitäten hinzu. Ein jährlich stattfindendes Seminar in Oerlinghausen, gemeinsam mit Mitgliedern des „Raduga Musikvereins“, wurde bezuschusst, für einige Fahrten wurden die Busse bezahlt und einige Kaffeetafeln wurden gleichfalls bisher finanziert. Für unsere „Klientel“ sollte alles so kostenfrei wie möglich sein.

Corona bedingt ist nicht nur unsere Vereinsarbeit derzeit in einen „Dornröschenschlaf“ gefallen. Sämtliche monatlichen Bingo-Nachmittage, die wir im Haus Korian „Lindenhof Mönchengladbach“, Compesmühlenweg 43 in Lürrip ansonsten durchführen, haben wir gemeinsam mit der Heimleitung, abgesagt, um die älteren Menschen, auch aus diesem Haus, nicht zu gefährden. Das bedeutet, dass derzeit auch keine weiteren Einkünfte für den Verein eingenommen werden können. Da wir in allen Jahren gut gewirtschaftet haben, werden wir wohl diese Zeit mit halbwegs heiler Haut überstehen. Wir können derzeit nur noch hoffen, dass wir positive Antworten auf einige von uns gestellte Anträge erhalten werden.



Fotos vom 19. März 2017, anlässlich einer Spendenübergabe des SSK Mönchengladbach